

2021-22 Actualización para familias del distrito N° 5. 29 de octubre de 2021

Estimadas familias del distrito escolar de Northfield:

Espero que este mensaje los encuentre bien. Tengo una serie de artículos para compartir con ustedes hoy, incluida información sobre vacunas para niñas y niños en edad de escuela primaria, opciones de pruebas COVID-19 del distrito, información sobre cierres de escuelas relacionados con el invierno y días de aprendizaje a distancia por el mal tiempo, y destacando la asociación del distrito con el Centro de acción comunitaria.

Vacunación para estudiantes de 5 a 11 años

Se ha informado ampliamente que los Centros de Control de Enfermedades, CDC, pronto aprobarán el uso de la vacuna de Pfizer-BioNTech para niñas y niños de 5 a 11 años. Si bien la vacunación es una elección de la familia, el distrito continuará ofreciendo información para que las familias que deseen vacunarse puedan acceder a una cita.

La mejor fuente de información sobre la vacuna es su doctora o doctor. El Departamento de Salud de Minnesota ha creado [un recurso para ayudar a las familias a considerar y prepararse para vacunar a sus hijos de 5 a 11 años](#).

Una vez que los Centros de Control de Enfermedades, CDC, proporcionen la aprobación oficial, el distrito compartirá más información sobre cómo las familias pueden solicitar citas de vacunación para sus hijas e hijos de 5 a 11 años.

Decisiones sobre el clima invernal y días de aprendizaje a distancia por el mal tiempo

Si bien no a todos nos gusta pensar demasiado en ello, el invierno está en camino. Desafortunadamente, el clima invernal de Minnesota puede interrumpir a veces nuestra capacidad de transportar a estudiantes de manera segura a la escuela. Cuando ocurre un evento de mal tiempo por el invierno, el distrito colabora con Benjamin Bus; la oficina de las ciudades gemelas del Servicio Meteorológico Nacional; cuadrillas de carreteras de la ciudad / condado / municipio (según estén disponibles); y aplicación de la ley según corresponda.

[Pueden obtener más información sobre por qué el distrito decide retrasar el inicio del día escolar, dejar salir a estudiantes temprano o cerrar los edificios escolares por el día en caso de mal tiempo aquí](#). Les animo a que presten especial atención a las horas de inicio de clases en caso de que alguna vez tengamos un inicio más tarde un miércoles por la mañana. En el caso de un inicio de dos horas más tarde un miércoles, los PLC se cancelan y seguimos el horario normal que se utilizaría para un inicio de dos horas más tarde en un día típico de la semana.

Una vez más usaremos los días de aprendizaje a distancia (e-Learning) este año comenzando con la **segunda cancelación de clases de día completo por motivos relacionados con mal tiempo por el clima de invierno**. Los días de aprendizaje a distancia (e-Learning) no son lo que ha sido el aprendizaje a distancia durante la pandemia. Tienen la intención de servir como un puente a través de una interrupción escolar relacionada con el clima y evitar tener que hacer días de recuperación de los días escolares perdidos durante el año y añadir días en junio. [Pueden leer el plan de aprendizaje a distancia por el mal tiempo del distrito aquí](#).

Pruebas de COVID-19 del distrito

Muchas familias han compartido su preocupación por la falta de disponibilidad de las pruebas de COVID-19 en la comunidad. El distrito comenzará un centro de pruebas COVID-19 para ayudar a las familias a acceder a una prueba. El distrito utilizará la [prueba molecular rápida Cue](#). Esta prueba utiliza una prueba nasal y los resultados están disponibles en aproximadamente 20 minutos. En este momento, las pruebas están disponibles solo para estudiantes, el personal y los hijos del personal del distrito con síntomas que no viven dentro del distrito. Las pruebas del distrito no están disponibles para el público en general.

Las pruebas se realizarán solo con cita y un enlace para programar una prueba estará disponible para las familias a partir del lunes 1 de noviembre. Habrá una disponibilidad limitada de pruebas a medida que el centro comience y habrá más pruebas con el paso del tiempo.

Dentro de poco planeamos agregar una opción de "prueba para quedarse" para estudiantes que no tienen síntomas y que normalmente necesitarían estar en cuarentena debido al contacto cercano con alguien en la escuela que haya dado positivo por COVID-19. Estamos esperando la entrega de estos suministros de pruebas y compartiremos más información en una próxima actualización.

Crecimiento local: Programa de líderes emergentes de Northfield

La ciudad de Northfield tendrá el programa de crecimiento de líderes locales a partir de febrero de 2022. Este programa está diseñado para ayudar a líderes emergentes a estar listos para unirse a juntas, comisiones y comités en nuestra comunidad.

[Pueden obtener más información sobre el programa Growing Local aquí.](#)

Bright Spot: Despensa de Alimentos de Acción Comunitaria en el Centro de Educación Comunitaria de Northfield

El compromiso del distrito con diferentes organizaciones es bien conocido en la comunidad. Este otoño, el Centro de Acción Comunitaria de Northfield abrió una despensa de alimentos satélite en el Centro de Educación Comunitaria de Northfield. El sitio servirá a las familias ofreciendo una combinación de frutas y verduras frescas, alimentos congelados, alimentos básicos de la despensa y otros artículos esenciales. El programa ayudará a familias en su acceso a alimentos, especialmente para quienes viven en el lado norte de Northfield.

Gracias

Una vez más, gracias por su comprensión, confianza y apoyo mientras seguimos trabajando juntos para ayudar a nuestra comunidad a salir juntos de la pandemia. Todos hemos sufrido desafíos de diferentes maneras. Nuestro apoyo mutuo será fundamental a medida que avancemos juntos.

Atentamente,

Matt

-

Matt Hillmann, Ed.D.

Superintendente de las escuelas públicas de Northfield